



# 学校だより

9月号



～豊かで調和のとれた子の育成～

[た]くましく生きる人 [な]かよく生きる人

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tana/>

みのたなくん

## 保護者に支えられる田奈小学校2

校長 酒井 浩明

暦の上では処暑となり、本日26日から学校には、子どもたちの声に戻ってきました。

夏季休業前のことではありますが、田奈小学校の保護者の皆様の温かいご支援を、6・7月にもたくさんいただきましたので、紹介させていただきます。

その一つは、田奈っ子菜園の草取りと校舎内大掃除への保護者の方のご協力です。どちらも、PTAの学年学級委員さんが中心になって企画・募集・実施をしていただきました。

草取りは、保護者の方と技術員・教員の一部が参加して6月12日に行いました。畝の間を保護者の方が中心になって行い、教職員が畑の周りの土手を草刈り機で行いました。

多くの方のご協力をいただいたお陰で、大きな草がなくなった畑を、その後、児童たちが生活科や総合的な学習の時間などを使って、草取りを行いました。

夏休み明けの草取りは、農業体験の教育的価値が高まるように、まず子どもが草取りを行って、草がたくさん生えている様子を見たり、草取りをする大変さを実感したりした後で、教職員で草取りを行いたいと考えています。

7月18日の校舎内の大掃除は、保護者の方に子どもたちでは掃除が難しい昇降口や体育館倉庫などをきれいにさせていただきました。

そして、子どもたちは、廊下を汚れ落としを使ってきれいにしました。ワックス掛けは、教職員が放課後に行いました。

さらに、夏休みに入り、低学年の教室の騒音防止のために、硬式テニスボールを加工して、机と椅子の脚に取り付ける作業へもご協力をい

いただきました。

保護者方24名に申し込みをいただいたお陰で、予定よりも短い午前中2日間で6教室に取り付けることができました。ありがとうございました。

これら保護者の方のご協力で子どもたちの学習環境が整えられたことを、公共や社会に貢献する姿として、夏季休業明けに朝会でしっかりと伝えていきたいと思っています。

その他、夏休み中には、区水泳記録会が7月29日に行われ、4年生以上の希望者がたくさん参加し、自分のよさを発揮しました。

また、8月23日には、横浜市立小学校水泳大会が横浜国際プールで行われ、田奈小学校からは、6種目に8名が参加し力を発揮しました。

中でも、男子200Mリレー(50M×4人)では、田奈小学校が大会新記録の2分9秒71で1位となり、会場の賞賛を受けました。

さらに、田奈小の代表児童が「閉会の言葉」を行い、大会を締めくくりました。

夏休み中の楽しい思い出は大切にしながら、さらに素敵な学校生活が過ごせるように、一人ひとりが新たな気持ちで、めあてをもって、安全に登校できるように願っています。

保護者・地域の皆様のご協力をお願いいたします。



くムラサキツユクサ&gt;